
《平成30年度 第7・8回 あいさつ運動》  

日 時：平成30年11月21日(水)、12月19日（水）児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ど

もたち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 6 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 10 月 25 日（木）13:30～14:30                          場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。お忙しいところご出席ありがとうございます。  

過日9月22日に行われました戸山小学校開校百周年記念式典では、見事な開催でありがとうございま

した。私は60周年記念式典の際、実行委員長を務めさせていただきました。その頃に比べますと、  

PTA役員の皆さまの動きの活発さに感心しました。女性の存在の大きさを改めて感じます。日本が平

和であることの一因を感じました。  

只今から、地域協働学校協議会を始めます。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

○開校百周年記念式典 

・9/22 開校百周年式典では、大変ありがとうございました。PTAの皆さまには、たくさんの貢献

をしていただきました。ありがとうございました。 

・鉄砲組百人隊での祝砲では、皆さまに喜んでいただきました。全校児童も見ることができ、地域

の文化財として子どもたちの意識も高まったのではないかと思います。 

・式典での子どもたちのあいさつ、行動がきちんとできたことが一番の喜びです。担任先生方の努

力だと思います。子どもたちが中心で行えた演劇「TMT100」を、ご来賓の皆様に観ていただけて

よかったと思います。10/31 本校在校生での開校記念集会でも全校児童が鑑賞する予定です。 

・祝賀会では早川さん、乗松さんにご尽力をいただきありがとうございました。地域協働学校運営

委員会では、開始当初から百周年に向けて話し合いをさせていただき無事開催できました。本当

にありがとうございました。残金については今後検討していきたいと思います。子どもたちに役

立つものへの想いがあります。 

    

〇学校の様子 

・学校アンケート集計結果(中間)を配布しています。回収率が95.1％です。数年前70％程であった

ところから、地域協働学校運営委員会で、多言語でのアンケート作成の案をいただき、実施から

80％へ伸び今回95.1％とは素晴らしいことです。回収率は学校への信頼度の指標になります。あ

りがたいと思っています。 

・10/17,18,19日 6年生が日光移動教室へ行って参りました。子どもたちは素早い行動でしっかり

していました。天候の心配もありましたが、2日目は秋空のもと戦場ヶ原のハイキングで気持ち

よく歩くことができ、日光の紅葉も見ることができました。 

 

(支援部の進捗状況について) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.6  平成30年10月        新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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○あいさつ運動支援部  

・子どもたちは、元気にあいさつをしています。ガード下の落書きを消してくださっていてよかっ

たです。車の交通量が増々増えているようです。事故が無いように、気を付けていただきたいで

す。 

 ・帽子を被っていない児童を見かけ声を掛けています。PTAの方の参加が増え、賑やかにあいさつ

が行うことができありがたいです。  

 

○学習支援部  

◇太鼓支援  

・10/8大久保まつりのパレードに、戸山小の子どもたちが太鼓で参加しました。長い距離を交代で

叩いている姿は、観客からも新鮮で在校生たちも憧れの目で見ていたように思います。また卒業

生の先輩たちが、そばでアドバイスを送っている姿が素敵でした。  

 ◇放課後学習支援について  

・4年生を対象に、10月より講師の廣瀬先生がリーダーとなり、早稲田大学の学生7名で、第一回目

が実施されました。一人一人とても丁寧に真摯に教えて下さいます。全7回実施予定です。  

 

(H30年度 講演会について) 

「夏目漱石とゆかりの地、大久保地区」をテーマにした講演会を企画していきたいと思います。夏

目漱石記念館に連絡を取っています。日程は、3学期の土曜日、具体的な日時は今後検討します。大

久保地区もテーマであることから、  

大久保小、近隣学校のPTAの皆さまにも声を掛けていきたいと思っています。知られざる大久保地

区の逸話など伺えたらと思っています。  

    

 (情報・ご意見) 

○先月末、海城中学校の体育祭を行いました。天候が悪くプログラムを変更し短縮して行いました。

ケガもなく無事終えることができました。  

○百周年記念式典では、海城中高等学校様からお祝いのお花をいただきました。ありがとうございま

した。  

○百周年記念式典、祝賀会とありがとうございました。ご来賓の方々からも、子どもたちの  

「TMT100」の発表、記念品の手ぬぐいに寄せられていた子どもたちのメッセージがとてもよかっ

たと感想をいただきました。祝砲も保護者の方へご案内をいただき、たくさんの参加で感動されて

いました。  

○教職員の先生方には、迅速な判断で、たくさんのご協力をいただきました。ありがとうございまし

た。 

○10/8大久保まつりに大久保未来組も参加しました。今は、大久保小が中心となり、天神小、西戸山

小、西早稲田中といろいろな学校の子どもたちが集まって活動しています。次は、「ここからまつ

り」に参加します  

○高校の関係で、SNS、インターネット、携帯などのことについて先生方と保護者で意見交換をしま

した。小さいころからのルールの必要性、依存症の心配などの話がでました。家庭のルールの大切

さをもっと広めていく必要性を感じました。  

○10/18 1年生、転入生の保護者の方々の給食試食会を行いました。とてもおいしいと感激の感想を

いただきました。  

○青少年育成委員会より「育成委員会だより」掲載記事に、戸山小百周年記念式典の記事原稿と写真

提供の依頼がありました。→原稿作成 福井副校長先生  

○新宿区教育委員会から、地域協働学校の予算について、よりよく活動していただけるよう来年度か

らの変更事項が報告される予定です。→各協働学校別に裁量をいただきたいです。  

○教室の明るさは子どもたちの目の影響に関係してくると思います。  

 
出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          内田玄司  海城中学高等学教頭（校長代理）  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

髙橋祐美子     PTA会長            川本亜希子 PTA副会長  

山崎涼二      校長              新宿区教育委員会  

                                （学校）福井 みどり副校長  


